



HOMBRES DEBENLUCHAR VS. VIOLENCIA'

LA JEFA DE GOBIERNO EXHORTÓ A LOS VARONES A COMBATIR LA CULTURA MACHISTA QUE IMPERA

POR CARLOS NAVARRO

Es por ello que desde el gobierno local –dipo – hay políticas públicas para proteger a las mujeres de la violencia, y una de ellas es el Programa Bienestar para las Mujeres en Situación de Violencia. La tituar de la Secretaria de las

maneras", aseguró.

tituciones, de los gobiernos, pero

también de los hombres, porque no pueden quedar excluidos y tienen que ser parte de esta lucha", dijo. Sheinbaum aseveró que en diversos ámbitos, como en la Cámara de Diputados, el gabinete de la Presidencia de la República, e incluso en la Jefatura de Gobierno, hay mayor presencia de las mujeres, en comparación con otros periodos, sin embargo, no es suficiente, ya que sigue prevaleciendo la cultura

"No obstante los avances, sigue existiendo una enorme violencia contra las mujeres, una cultura machista muy fuerte, una discriminación enorme, se cree que las mujeres somos menos, que no tenemos la posibilidad de desarrollarnos por nosotras mismas, pues se les minimiza, se les hace menos, se les violenta de diferentes

machista.

La titular de la Secretaría de las Mujeres, Ingrid Cómez, aseguró que "tiene el propósito de fortalecer la autonomía de las mujeres en situación de violencia por razones de género y que se encuentran también en vulnerabilidad económica, para contribuir en la reducción del riesgo feminicida, a través de apoyos económicos y servicios de atención especializada", dijo.

Durante medio año se les otorgan cinco mil pesos mensuales, a cambio de aceptar el acompañamiento en procesos de atención psicológica.

De 2019 a 2021 se ha logrado

PEDIDOS DE AUXILIO

882

MIL LLAMADAS AL
 911, DE MUJERES EN
 MÉXICO EN 2022.

• MDP HAY PARA EL PROGRAMA EN 2022

beneficiar a cuatro mil 57 mujeres de las 16 alcaldías.

Gómez señaló que la edad que

predomina entre estas mujeres es de 20 a 35 años.

"Es donde más encontramos el riesgo de violencia crítico y feminicida. Son contextos en donde ha existido violencia, pero también encontramos mujeres altamente precarizadas, por eso creemos que el apoyo, junto con una serie de servicios de protección, pueden ayudarlas a que rompan el silencio y el circulo de la violencia", dijo.

En el acto, una mujer compartió su experiencia. Desde los siete años ha sufrido de violencia, tanto en su núcleo familiar como con sus parejas. •



Sigue existiendo una enorme violencia contra las mujeres, así como una cultura machista muy fuerte'.

CLAUDIA SHEINBAUM JEFA DE GOBJERNO